

**6 L'événement**

**Indépendance An LV/Parade militaire**

**" L'action des forces de défense dans la sécurité du territoire "**



Le passage des Forces de défense...



... et de sécurité gabonaises.

**SM**  
Libreville/Gabon

*C'est le thème retenu pour le défilé militaire qui s'est déroulé, lundi dernier, sur le Boulevard du bord de mer, à l'occasion du 55e anniversaire de l'indépendance du Gabon. En présence du couple présidentiel.*

**APRÈS** le défilé civil, la veille sur le Boulevard triomphal, le tour est revenu le lendemain aux différents corps d'armée de procéder à la traditionnelle parade militaire du 17-Août qui s'est déroulée en quatre phases, en présence du chef suprême des forces de défense et de sécurité, le président de la République Ali Bongo Ondimba, et de son épouse, Sylvia. La première concerne le ballet aérien de plusieurs avions de chasse de type mirage, ensuite les troupes à pieds, suivi de la parade navale, enfin le défilé motorisé.

L'innovation de cette année a été la participation active de nos forces de défense engagées au sein des structures communautaires, notamment dans le cadre des opérations de maintien de la



La section motorisée de la Gendarmerie nationale.



La Munica, l'innovation de cette parade militaire.

paix à Bangui, en République centrafricaine. Le Premier ministre et les membres de son gouvernement, les présidents des institutions constitutionnelles, les parlementaires, les diplomates accrédités au Gabon, les responsables des forces

de défense et de sécurité, et ceux des confessions religieuses, ainsi que les populations ont effectué le déplacement du bord de mer.

Tout a démarré à 10h 45 avec l'arrivée du couple présidentiel suivie immédiatement de l'exécution



Vue de la tribune officielle.



Le président de la République, Chef suprême des Armées passant les troupes en revue.

de l'hymne national par la Garde d'honneur de la gendarmerie nationale. Puis, ce fut le défilé proprement dit, avec, en ouverture, le passage des avions de guerre qui ont exécuté au dessus de la tribune officielle un ballet synchronisé, au grand

plaisir du public venu nombreux. Au total trois mirages F1, des hélicoptères et un Boeing 777 ont été de la partie. Ce spectacle qui aura duré une dizaine de minutes, a précédé le défilé des troupes à pieds constituant la seconde phase de

cette cérémonie. C'est la gendarmerie nationale qui a eu l'honneur d'ouvrir le bal avec sa fanfare d'honneur suivie des jeunes de l'école du Prytanée de Libreville, des différents groupes d'escadron, de l'armée de terre avec le passage du Génie militaire, créé en février 2002 et réorganisé en août 2010.

On pouvait tout aussi noter les passages respectifs de l'Armée de l'air, la Marine, les Sapeurs pompiers, la Garde républicaine et les Forces de police nationale.

Le défilé naval, qui constitue la troisième phase de cette parade, était aussi captivant. Il a surtout mis en évidence, l'action des commandos chargés d'intervention rapide en milieu marin.

Pour la boucle, les spectateurs ont eu droit au défilé motorisé avec le déploiement du dispositif roulant de nos forces de défense et de sécurité : motos, chars blindés, véhicules lourds, légers, et ceux de transport des troupes. Un arsenal de moyens roulants permettant aux forces de sécurité de mieux défendre nos intérêts...

Soulignons que le défilé a duré plus de deux heures d'horloge.

**Tour de ville**

**La sécurité était au point**

**AEE**  
Libreville/Gabon

*Les autorités gabonaises n'ont pas lésiné sur l'aspect sécuritaire à l'occasion de la célébration de la fête de l'indépendance. Les forces de sécurité et de défense ayant été mobilisées dans toute la ville, jusqu'à l'aube, pour prévenir d'éventuels dérapages.*

**ELLES** étaient visibles dans toute la ville pour

prévenir d'éventuels dérapages et veiller sur la sécurité des personnes et des biens lors de ces festivités. Les forces de police nationale ont été déployées dans tout le périmètre urbain. Du centre ville aux quartiers populaires, en passant par le front de mer, les flics étaient présents. Toute chose qui a naturellement renforcé un sentiment de sécurité chez les populations, particulièrement celles habitant les quar-



Les agents des forces de police nationale étaient déployés dans toute la ville.

tiers identifiés comme étant à risque.

Selon un responsable d'une unité de police, les malfrats profitent souvent de ce genre de moments pour commettre leurs basses besognes. C'est dans cette perspective qu'un dispositif exclusif d'agents a été mis en branle, aussi bien dans les quartiers huppés que dans ceux sous-intégrés. À cet effet, des patrouilles de police mobile ont été renforcées.

Plusieurs interpellations ont, toutefois, été faites dans certains quartiers chauds de la capitale gabonaise. On y dénombre de nombreux cas de braquages, de bagarres et autres vols. Tous ces méfaits sont, pour la plupart, l'œuvre d'adolescents. Beaucoup de Librevillois n'ont pas manqué de saluer la mise en place de ce dispositif sécuritaire, qui leur a permis de faire la fête jusqu'à l'aube.